

«Me incomodan mucho los títulos que hablan de los libros»

24/03/2007 | A Coruña

← Volver

Ana Lorenzo | a coruña

Coruñés afincado en Mallorca hace muchos años, Agustín Fernández Mallo regresó a la ciudad para presentar su primera novela **Nocilla Dream**, que será el comienzo de una trilogía, cuyos siguientes dos libros ya tiene escritos.

-¿Cómo decidió meterse en el mundo de la novela, cuando siempre ha escrito poesía?

-Ha sido una cosa espontánea que salió, bueno que salieron tres. Para mí no fue difícil pasar de la poesía a la novela, porque este libro es un poema. Sea como sea, en mi cabeza todo son poemas. Encuentro en esta novela la misma emoción que en los poemas.

-¿De dónde ha salido el título?

-No viene de ningún sitio. En realidad, cuando empecé a tomar datos vi en un periódico una imagen que me impresionó, era un árbol que crecía en el medio del desierto de Nevada y que estaba lleno de zapatos, y nadie sabía por qué. Ese mismo día, escuché una canción de Siniestro Total que hacía mucho que no oía, **Nocilla, que merendilla**. Fue una concitación de elementos, y el título no tiene que ver con el texto, porque me incomodan mucho los títulos que hablan de los libros.

-Y, ¿de qué va?

-Es la historia de distintas personas que están repartidas por todo el mundo, que son un poco extrañas y están al borde de lo antisocial, pero tienen vidas curiosas que son auténticas obras de arte. Todos ellos están conectados de alguna manera, a través de paisajes desolados y el desierto, que utilizo como metáfora.



EDUARDO

— Publicidad —

Tarifas publicitarias / publicidad@lavoze Galicia.es

[Contacte con nosotros: web@lavoze Galicia.es]

Polígono de Sabón, Arteixo, A CORUÑA (España)

Auditado por 

RM de La Coruña: tomo2413, folio84, hojaC-12502

CIF: B-15.482.177